

Episode 19 (NCT 79) - abgeschlossen -



Diesmal sollte Petunia gefunden werden, die mit dem Kinderwagen irgendwo in Corp-City unterwegs war. Willi sollte ihr das Plüschtier für Matteo vorbeibringen - ein Geschenk von mir. Sie spazierte gerade unter der neuen Space Needle östlich vom City-Center, als Willi sie fand. Ihr habt sie natürlich auch gefunden.

Die ersten Wochen als Familie haben Petunia, Willi und Matteo nun hinter sich. Das war ganz schön anstrengend. Deshalb machen sie gerade ihren ersten gemeinsamen Urlaub in Dunkelwald als Familie, um mal „mittelalterliche Luft“ zu schnuppern. Dort wollte ich mich eigentlich mit ihnen treffen und hatte auch mit Willi telefoniert. Leider war die Verbindung so schlecht, dass ich den Treffpunkt nicht verstanden habe. Ich habe nur verstanden, dass man dort essen kann. Zurückrufen ging nicht, weil Willi sein Handy ausgestellt hat. Und seine Mailbox scheint er auch nicht abzuhören.

Nun brauche ich wieder eure Hilfe! Wo befindet sich die junge Familie gerade?